
   

 Chers amis, 
 
 Apr¯s presque un an de mandature en tant que maire,  la commune de Chamberet poursuit  
son d®veloppement ®conomique dans le  but dôaccroitre sa d®mographie en milieu hyper rural. 
 En effet lôagrandissement de lôentreprise Parfum et Logistique est termin® ce qui permettra  
dôaugmenter sa performance et de cr®er des emplois. Le b©timent photovoltaµque dans la zone artisanale  
va accueillir des activit®s nouvelles cr®atrices dôemplois sur la commune (fabrication de ganivelles et de 
piquets de cl¹ture). Je remercie aussi les porteurs de projets priv®s qui investissent sur notre territoire.  
Nous devons les accompagner dans leur installation ou leur d®veloppement  en partenariat avec la Com 
Com, le PETR, le D®partement et la R®gion mais aussi gr©ce ¨ la  commission artisans commerants,  
pr®sid®e par Emilie Chartagnac, qui a ®t® cr®®e pour centraliser toutes les demandes et associer les artisans 
et commerants aux projets communaux. 
La deuxi¯me tranche du lotissement Bardinal est en cours (voirie, r®seauxé). Tr¯s prochainement 3 lots 
seront donc ¨ disposition des commerants et artisans en bordure de la RD3. Un lot est r®serv® pour  
lôinstallation dôun atelier relais (Ambulances Taxis Nicolas)  
 Dans le domaine du num®rique, gr©ce ¨ la politique du conseil d®partemental, la commune de  
Chamberet est retenue dans la 1¯re tranche des travaux  qui vont d®buter dôici la fin de lôann®e 2018.  
Le d®senclavement par la fibre optique de notre territoire g®n¯rera, je lôesp¯re, du d®veloppement ®cono-
mique et lôarriv®e de nouveaux habitants. 
Parall¯lement, une commission  a travaill® assidument sur lôadressage côest ¨ dire la nomination de toutes 
nos voies et le num®rotage des habitations de la commune. 
 Aussi, lôespace Co-working devrait voir le jour avant fin 2018 dans lôancienne tr®sorerie. 
 Le renforcement et le goudronnage des villages continuent : des Ages vers les limites de Meilhards, 
Lotissement Calais, Voies communales du Madenet (partie d®fonc®e) et de la R®serve. 100 000 euros se-
ront investis sur la voirie communale. 
 C¹t® agriculture, un projet de plantation de myrtilles en collaboration avec la soci®t® Andros 
et lôentreprise adapt®e est ¨ lô®tude, la  volont® ®tant aussi dôassocier des agriculteurs locaux.  
Les agriculteurs int®ress®s par ce projet peuvent prendre contact avec la mairie. 
 Dans le domaine m®dico-social,  la maison de sant® doit accueillir dix professionnels et  
la maison s®nior avec 14 appartements sont actuellement en travaux. Lôouverture de ces deux structures  
est pr®vue en fin dôhiver 2019. Un ®change entre la commune de  Chamberet et lô®v°ch® devrait intervenir 
concernant la Maison Saint Andr® et la Salle Paroissiale. Ensuite la Salle Paroissiale sera mise ¨ disposition 
de Polygone pour en faire une salle dôactivit® pour ses  r®sidents ainsi que des WC publics. Les travaux 
dans les bureaux Chaumeil ont d®but® afin de r®aliser un h®bergement grande capacit®.       
 Au niveau de lôurbanisme, le PLU est en cours dô®laboration. Apr¯s la r®alisation du PADD  
valid® par les services de  lôEtat et approuv® par le  Conseil Municipal, une enqu°te publique va sôouvrir 
dans les prochains jours. 
 La commission tourisme sôest r®unie pour pr®parer cette nouvelle saison en terme dôh®bergement, 
dôactivit®s Sports Nature, dôanimations nature, dôexpositions et toutes les animations propos®es par nos  
associations dans le but de mieux accueillir les touristes. Beaucoup de travail est fourni au niveau de notre  
PETR pour cr®er cette nouvelle destination touristique ¨ lô®chelle de ce nouveau territoire  avec entre autre 
la cr®ation dôun office de tourisme unique. 
 C¹t® associatif, des travaux dans lôancienne caserne d®buteront au cours du second semestre 2018 
dans la perspective de cr®er une Maison des Associations et des Salles dôactivit®s (Sport, danse, gymé) 
 Le comit® de fleurissement r®uni autour de Marcelle Lagarde r®alise un travail consid®rable 
pour lôembellissement du bourg  et propose aussi des animations tout au long de lôann®e (taille des arbres 
et arbustes, visite de la serre, ®change de plantsé) Je les f®licite pour leur tr¯s forte implication  et leur 
grande motivation  et les remercie, ainsi que tous les b®n®voles, qui îuvrent tout au long de lôann®e au sein 
des associations pour nous proposer de nombreuses animations.  
 Avec toutes les forces vives de la commune, les membres du conseil municipal, le personnel  
communal  nous devons °tre unis pour faire prosp®rer Chamberet.     
 Bon ®t® et bonnes vacances ¨ toutes et ¨ tous.  
 Bien cordialement        Bernard RUAL     
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AS CHAMBERET  

La saison 2017 2018 est termin®e. Côest lôheure des bilans pour les diverses ®quipes du club   : 
Lô®cole de foot ç Entente des Vergers è qui a obtenu le label FFF d®livr® par les instances nationales    
affiche des r®sultats tr¯s encourageants pour lôavenir des jeunes joueurs  et de leur club par la qualit® et  
le travail de leurs ®ducateurs (lôASC les remercie ainsi que les parents qui les accompagnent)  
 Les U7 ET U 11 ont particip® aux divers plateaux avec brio, les U13 se classent 2e de leur poule, les U15 
sont champions de la Corr¯ze  de 1er division et peuvent acc®der au niveau r®gional. Les deux ®quipes U17  
finissent 1er et  2¯me en championnat district 2e division. A noter que  lô®quipe B en entente avec Treignac,  
compos®e majoritairement de jeunes de la fondation Pompidou entrain®s par William Carribo se classe 1er. 
Les jeunes filles  de lôentente U14 U17 se sont bien comport®es dans leur championnat  tr¯s relev® ainsi que 
les plus  jeunes de lô®cole de football f®minine. 
 Lô®quipe s®nior f®minine de lôentente Chamberet Troche Vigeois Uzerche (CTVU) est 1¯re en champion-
nat interdistrict et acc¯de au championnat r®gional 2 Nouvelle Aquitaine  apr¯s une saison accomplie dans 
tous les domaines (elles ont remport® la coupe du Limousin et de la Corr¯ze de foot salle)  F®licitations  
¨ toutes les joueuses, ¨ leur entraineur Thierry Dufaure  et aux  dirigeants. 
Lô®quipe B senior sort dôune saison tr¯s compliqu®e par un championnat tronqu® par les intemp®ries 
joueurs bless®s, absent®ismeé. elle descend en 4¯me division de district ; on nôoublie pas le travail effec-
tu® par les dirigeants et on les remercie  pour pr®senter une ®quipe de joueurs motiv®s pour le club malgr® 
toutes les d®convenues et on esp¯re une mobilisation pour la saison prochaine  car côest lôavenir du club qui 
en d®pend. 
Lô®quipe A  se maintient en r®gional en finissant  7¯me  apr¯s une saison dans un championnat relev®  et 
aussi compliqu®  ¨ cause de la m®t®o  et la suppression de la promotion de ligue (r®gional 4)  et 4 descentes 
¨ la  fin du championnat, elle jouera la saison prochaine en r®gional 3 de la ligue Nouvelle Aquitaine.  
Bravo ¨ tous, dirigeants, joueurs et entraineurs. 
Cette ann®e, les festivit®s ont ®t® moins importantes que lôann®e pass®e ¨ cause de probl¯mes de dates et 
dôintemp®ries donc un manque ¨ gagner dans notre budget. Cependant la soir®e moules frites et le tournoi  
David Lagarde avec nos amis de Ch©teau Bernard  ont ®t® un moment fort. 
Le bureau a ®t® reconduit suite ¨ lôassembl®e g®n®rale du 24 juin. 
LôASC en profite pour remercier tous ses partenaires institutionnels, ses sponsors ainsi que toutes  
les personnes qui ont achet® des cartes de membre bienfaiteur et vous donne rendez pour une nouvelle  
saison sportive (les cartes de membres donnent acc¯s au stade toute la saison sportive, le tarif est  de 20  
euros. On peut se les procurer aupr¯s de tous les dirigeants du club)  
Toutes personnes jeunes  et moins jeunes  int®ress®es pour pratiquer le football ou aider le club peuvent  
prendre contact aupr¯s du correspondant du club Mr Fabrice Leli¯vre 06 33 45 46 24. 
 


